

Apprendre à porter secours

Jeudi 13 Janvier, Monsieur Dominique GUITTARD, (pompier volontaire), est venu dans la classe des CP—CE1, pour apprendre aux élèves, les gestes de premiers secours.



Tout d'abord, il faut observer l'accident pour ne pas se mettre en danger soi-même, la victime et les autres personnes : *c'est savoir protéger.*



Ensuite, il faut demander au blessé ce qui s'est passé. Et enfin il faut donner l'alerte, en prévenant, soit un adulte (pour les enfants), ou les pompiers en faisant le 18 ou le 112



Lorsque l'on prévient les secours, il faut :

- *donner son nom et son prénom,*
- *son adresse,*
- *son numéro de téléphone,*
- *dire ce qui se passe,*
- *où le blessé a mal.*



Çà y est ! Nous sommes
prêts à sauver des vies !!!
enfin presque

